Jahresbericht vom Jugendkurs 2013

z.Hd. GV 2014

Bereits zum 15.Mal kann ich melden, der Kurs wurde unfallfrei und mit Erfolg durchgeführt. Dabei wurden in der Probstei 4100 Patronen und auswärts weitere 600 Schuss zum grössten Teil in Treffer umgewandelt.

9 Teilnehmer haben sich für den Jugendkurs Ende März 2013 angemeldet, 2 davon haben bereits im April aus schulischen Gründen aufgegeben, ein weiterer Jugendlicher hat nur das Minimalprogramm geschossen.

Die restlichen sechs Jugendlichen haben fast vollzählig das gesamte Training und diverse auswärtige Schiessen an über 30 Kurstagen mit grossem Erfolg absolviert. So erreichten die erstjährigen Schützen: Melanie S. und Melanie D. und Pierre mit der Gruppe OEWI 2 von Hirslanden in der Gruppenmeisterschaft vom Bez. Zürich den 1.Rang.

Melanie Salomon wurde dabei auch noch Siegerin beim Wettschiessen Bez. Zürich.

Beim GM Kantonsfinal erreichte unsere Jugendgruppe OEWI 2 den 10. Rang.

Weitere 2. und 3. Ränge erreichten Jannik und Pierre in den Jahreskonkurrenzen vom Bezirk und Kanton ZH.

Das 13. Probstei-Juniorenschiessen wurde wiederum vom Hirslander Stefan überlegen vor dem besten Seebacher gewonnen.

Die Aussichten für den Jugendkurs 2014 sind gewaltig, es sind sehr viele Anmeldungen eingegangen. Schiessen ist bei der Jugend in Zürich wieder in!!

Die Kursleitung meldet sich wenn Verstärkung von Nöten ist.

Jugendleiter

Helmut Kinz